



MGV zieht positive Bilanz

Bei der Generalversammlung des MGV Illertissen e.V. begrüßte Martina Ludwig, 1. Vorsitzende, die sehr zahlreich erschienenen aktiven und passiven Sängerinnen und Sänger und die Ehrenmitglieder des Vereins sowie 1. Bürgermeister der Stadt, Jürgen Eisen. In den Berichten der Vorstandschaft wurde wieder einmal mehr deutlich, wie vielfältig das Vereinsleben im MGV ist. Zwei Höhepunkte wurden hervorgehoben: das weit über die Grenzen der Stadt hinaus be-

kannte und beliebte Weinfest und das ausverkaufte Konzert „Lichter der Hoffnung“ in der Kollegskirche im Advent. Einen Extra-Applaus bekamen die zahlreichen Projektsängerinnen und -sänger, die sich in den Proben und dem Auftritt so wohlgefühlt haben, dass sie sich nun als Mitglieder im Verein eingetragen haben. Auch der Jugendchor Terzinfarkt ist mit seinen 16 Mitgliedern sehr aktiv und plant für das laufende Jahr ein eigenständiges Konzert. „Wer im neuen Jahr

2024 auch noch seine guten Vorsätze wahr machen möchte, ist jederzeit herzlich zu den Proben eingeladen“, betonen die Vereinsverantwortlichen. Der gemischte Chor Choriosum probt immer mittwochs ab 19 Uhr, der Jugendchor Terzinfarkt immer dienstags um 19 Uhr in der Aula der Berufsschule Illertissen. Unser Bild zeigt bei der Versammlung Martina Ludwig, die Joachim Hayd (1. Dirigent) und Conny Unglert (2. Dirigentin) dankt.
pm/Foto: MGV